

Extraits

... «Vous demandez du pain à un homme qui a faim; car bien que j'aie connu précédemment ce que c'est que d'avoir des ressources spirituelles à ma portée, la liberté d'esprit semble à présent être entravée en moi, autant que la parole; mais vous avez avec vous le Seigneur tout-puissant, qui jadis vint du sein du Père pour nous visiter, revêtu de la nature de l'homme — nom qui jusqu'alors avait été complètement sans honneur, dans le ciel; mais qu'il a rendu honorable parmi les anges et agréable, par grâce, devant Dieu. C'est donc là qu'est pour nous la lumière; contemplez-la constamment; chassez, si possible, toutes les pensées profanes ou impures, qui en obscurcissent les rayons; lisez, priez et rendez grâces; oui, persévérez dans ces exercices. «Occupe-toi de ces choses, et sois-y tout entier», et appliquez-vous à tout ce qui peut contribuer à vos progrès spirituels.

«Ce n'est que dans la Bible que respire le pur Esprit de Dieu; je crains toujours que la théologie humaine ne me donne «les pensées qui sont de l'homme».

* * *

«Paix soit aux frères, et amour, avec la foi, de la part de Dieu, le Père, et du Seigneur Jésus Christ ! que la grâce soit avec tous ceux qui aiment notre seigneur Jésus Christ en pureté!» (Ephésiens 6: 23, 24)